

ABSTRAK

Fathor Rahman, 2023, *Analisis Tutaran Humor Dalam Film Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss Karya Sutradara Anggy Umbara*. Program Studi Tadris Bahasa Indonesia Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura.

Dosen Pembimbing : Agus Purnomo Ahmad Putikadyanto, M.Pd.

Kata Kunci : Tutaran Humor, Film, Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss

Film dapat berfungsi sebagai media dalam menyampaikan pesan secara efektif dan menarik untuk dikaji pada kajian tindak tuturanya. Film *Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss* Karya Sutradara Anggy Umbara merupakan *remake* dari film komedi lawas zaman 80-an *Warkop DKI* dan diperankan oleh Dono, Kasino, Indro yang terkenal dengan kelucuannya. Film ini tayang pada tahun 2016 dan memiliki tindak tutur humor yang dapat menambah kesan drama dalam filmnya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui 1) Jenis-jenis humor dalam film *Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss*? 2) Makna humor dalam film *Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss*? 3) Bentuk humor dalam film *Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss*?

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sumber data yang digunakan yaitu tuturan humor dari film *Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss* Karya Sutradara Anggy Umbara. Sedangkan untuk teknik pengumpulan data menggunakan teknik metode simak karena cara yang digunakan digunakan untuk memperoleh data dan dilakukan dengan menyimak penggunaan bahasa. Penelitian ini hanya memaparkan jenis-jenis humor, makna humor dan bentuk humor dari potongan (*scene*), tidak mencari hubungan dan tidak menguji hipotesis atau membuat prediksi.

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti bahwa Film *Warkop DKI Reborn Jangkrik Boss* Karya Sutradara Anggy Umbara telah mempresentasikan banyak makna tuturan humor melalui adegan yang ditampilkan. Adapun hasil penelitian yang dilakukan menggunakan teori Didiek Rahmanadji, yaitu: 1) Jenis humor kriterium indrawi antara lain humor verbal, humor visual, humor auditif, dan jenis humor kriterium bahan antara lain humor politis, humor seks, humor sadis, humor teka teki, 2) Makna humor antara lain humor sehat/humor edukatif dan humor tidak sehat, 3) Bentuk humor antara lain humor positif dan humor negatif.